

Junio 2024

# TE CONTAMOS



Últimos cursos

P. 8

Entrevista Ana Andrada

Alcaldesa de Vilafamés P. 10

La inserción de los jóvenes en el sector

P. 3



## Digitalización y mercado laboral en la Comunitat Valenciana

Asistimos a la presentación del Estudio: "Digitalización y mercado laboral en la Comunitat Valenciana: Claves territoriales para su caracterización 2022-2023", dirigido por Jorge Hermosilla Pla (Universitat de València), Vicente Budi (Universitat Jaume I de Castellón) y Nuria Grané (Universidad de Alicante).

En esta cita han participado: Eugenio Rodríguez, Subdirección General estrategia de modernización labora y María Luisa Mezquita, Directora general de Planificación y Servicios de Labora.

La incidencia de la digitalización en el mercado laboral valenciano desde una perspectiva territorial constituye el objetivo de esta obra, analizando la implantación territorial de la cobertura digital, así como la dotación de infraestructuras de conectividad.



La era digital ha llegado al mercado laboral valenciano para quedarse



## Así se celebró el 8M en Almassora

Las técnicas de Consorcio asistieron al centro de formación de Almassora, donde impartieron una charla en la se revisaron datos tan interesantes como la historia del 8 de marzo y la legislación actual. También se expusieron los conceptos mas actuales en materia de igualdad, feminismo y movimientos sociales y se reconocieron a las mujeres de la localidad. A su vez, hubo un espacio para las reivindicaciones, el homenaje y, sobre todo, para el debate y el diálogo.

Al evento acudieron la Alcaldesa del municipio, María Tormo, y la Concejala, Silvana Rovira. La gerente de Pacte Ceràmic también asistió al coloquio "Liderazgo de la mujer en la empresa".

## XIII Fira dels estudiants: Ocupa't 2024



El pasado mes de abril participamos en la XIII Fira dels Estudiants: Orienta't 2024 con la presencia de un stand informativo. Este evento, dirigido a estudiantes de ESO, Bachillerato y ciclos formativos, tiene como objetivo informarles sobre las diversas oportunidades laborales y formativas disponibles.

Nuestro equipo aprovechó la ocasión para explicar a los asistentes, así como a la alcaldesa de Almassora, María Tormo, y a los concejales Silvana Rovira y Paco Soriano, el servicio de asesoramiento del Pacto Cerámico.

Este servicio está diseñado para fomentar la inserción laboral y el crecimiento profesional de la población local.

Una nueva forma de hacer involucrar a los jóvenes en el mundo laboral

# V I S I T A

## Visita a la empresa Alcora Disseny por el alumnado de "Técnicas Creativas"

En un esfuerzo continuo por complementar la formación de su alumnado, el grupo Reincorpora-T de L'Alcora ha tenido la oportunidad de visitar la empresa Alcora Disseny, una reconocida firma con más de 30 años de experiencia en el diseño cerámico.

Durante la visita, Wenceslao Iserte Nebot, gerente de Alcora Disseny, ofreció una detallada explicación sobre el proceso de trabajo de la empresa. El grupo de estudiantes pudo conocer de primera mano cómo se realiza el diseño de forma manual y personalizada antes de ser digitalizado y adaptado a las necesidades específicas de cada cliente. Esta metodología permite a Alcora Disseny mantener un alto estándar de calidad y creatividad en sus productos.

La actividad se enmarca en el programa de formación en "Técnicas Creativas Inkjet" que está llevando a cabo el grupo Reincorpora-T, y ha sido una oportunidad invaluable para que los estudiantes adquieran conocimientos prácticos y aplicados en el ámbito del diseño cerámico.

El encuentro fue descrito por los asistentes como muy útil e interesante, destacando la generosidad de Wenceslao Iserte Nebot al compartir su experiencia y conocimientos con el alumnado. Sin duda, esta colaboración entre empresas y programas formativos fortalece el aprendizaje práctico y prepara mejor a los estudiantes para su futura inserción en el mercado laboral.

Además, los estudiantes tuvieron la oportunidad de realizar preguntas y discutir con los expertos de Alcora Disseny sobre las tendencias actuales y futuras del diseño cerámico, así como las innovaciones tecnológicas que están transformando el sector.

Esta colaboración entre empresas y programas formativos fortalece el aprendizaje práctico y prepara mejor a los estudiantes para su futura inserción en el mercado laboral.

## El Alumnado de "Técnicas Creativas Inkjet" de Almassora Visita la Empresa Macer

Los estudiantes del grupo Reincorpora-T de Almassora, que se están formando en "Técnicas Creativas Inkjet", han tenido la oportunidad de visitar las instalaciones de Macer, una destacada empresa del sector cerámico. Esta visita les permitió conocer de primera mano el desarrollo del diseño para la creación de moldes, ampliando así su perspectiva formativa.

Durante la visita, los alumnos fueron recibidos por el personal de Macer, quienes les ofrecieron una detallada explicación sobre los procesos y tecnologías que se utilizan en la creación de moldes cerámicos. Los estudiantes pudieron observar cómo se lleva a cabo el diseño desde su conceptualización hasta la producción final, descubriendo técnicas innovadoras y metodologías que complementan su formación académica.

Además, los alumnos tuvieron la oportunidad de interactuar con los profesionales de Macer, plantear preguntas y participar en discusiones sobre las tendencias actuales y futuras del diseño cerámico. Esta experiencia práctica no solo reforzó sus conocimientos teóricos, sino que también despertó su interés por nuevas áreas de desarrollo dentro del sector.

Estas visitas empresariales son fundamentales para el proceso educativo, ya que permiten a los estudiantes ver en acción los conceptos aprendidos en clase y entender mejor las demandas y oportunidades del mercado laboral.

Desde la organización del programa formativo, se extiende un sincero agradecimiento a Macer y a su personal por su valiosa colaboración y por contribuir significativamente al enriquecimiento de la formación del alumnado. Este tipo de iniciativas refuerza el vínculo entre la educación y la industria, preparando mejor a los estudiantes para su futura inserción en el mundo laboral.

La finalización de este curso no marca el fin de las iniciativas formativas en la región. Dada la alta demanda y el impacto positivo generado, no se descarta la posibilidad de organizar nuevas ediciones del curso "Tareas Diarias del Prensista" en el futuro, continuando con el compromiso de mejorar las competencias laborales de los trabajadores de Castellón.



Una oportunidad para que los jóvenes se familiaricen con el sector



## El Alumnado de “Photoshop para Cerámica Inkjet” en su visita a Porcelanosa



Los estudiantes del curso intensivo “Photoshop para Cerámica Inkjet” han tenido la oportunidad de visitar las instalaciones de Porcelanosa, una de las empresas líderes en el sector cerámico. Esta visita marca el cierre de un programa de formación que se ha estado llevando a cabo en L’Alcora y Almassora durante los últimos meses.

Los cursos, gratuitos y de 20 horas de duración, se impartieron en Almassora y en L’Alcora. Diseñados para proporcionar los conocimientos necesarios de Photoshop, estos cursos estaban orientados específicamente al desarrollo de modelos cerámicos, una habilidad cada vez más demandada en el sector.

Durante la visita a Porcelanosa, los alumnos pudieron ver cómo se aplican los conocimientos adquiridos en el curso dentro de un entorno profesional. La experiencia fue enriquecedora y permitió a los estudiantes comprender mejor el flujo de trabajo y las exigencias del sector cerámico. Los responsables de Porcelanosa compartieron valiosos conocimientos y respondieron a las preguntas del alumnado, enriqueciendo aún más su formación.

Esta visita ha sido una oportunidad única para aplicar y ver en acción todo lo aprendido durante el curso, brindándonos una visión clara de cómo se trabaja en una empresa líder del sector,” comentó uno de los estudiantes.

El curso de “Photoshop para Cerámica Inkjet” ha finalizado con éxito, pero no se descarta la posibilidad de organizar nuevas ediciones en el futuro, dada la alta demanda y el interés demostrado.

Se agradece profundamente a Porcelanosa por su hospitalidad y la valiosa experiencia compartida durante la visita.

La mejor forma de poner en práctica todo lo aprendido durante el curso



# A Y U D A S

## Subvención emprendedores EAUTOE 2024

*Enfocado a personas desempleadas que acceden a su empleo a través de la creación de actividad empresarial o profesional como trabajador autónomo en proyectos innovadores*

Esta convocatoria tiene por objetivo fomentar el emprendimiento en la Comunitat Valenciana mediante la concesión de subvenciones a las personas desempleadas que, reuniendo los requisitos indicados, se establezcan como trabajador autónomo o por cuenta propia en proyectos innovadores.

DISPONIBLE HASTA EL 31 DE JULIO

## Subvención emprendedores y consolidación EMPYME 2024

*Enfocado a personas emprendedoras y PYMES en apoyo al inicio y consolidación de su proyecto empresarial, para el ejercicio 2024*

El objetivo es la concesión de ayudas de apoyo a los proyectos empresariales de personas emprendedoras y PYMES de la Comunitat Valenciana, que irán destinadas a sufragar los gastos corrientes derivados del inicio y de la consolidación de su proyecto empresarial. Estas ayudas no pueden destinarse a inversiones, ni a adquisiciones patrimoniales.

DISPONIBLE HASTA EL 10 DE JULIO

## Subvención mujeres autónomas embarazadas EAUTOM 2024

*Enfocado al mantenimiento del trabajo autónomo de mujeres*

Esta convocatoria tiene por objeto conceder subvenciones para fomentar el emprendimiento a través del programa de apoyo al mantenimiento del trabajo autónomo de mujeres, por el que se otorga una subvención por la contratación de personas desempleadas que efectúen mujeres autónomas embarazadas o en proceso de adopción, a fin de que puedan transferirles el conocimiento necesario que posibilite el mantenimiento de la actividad durante la baja maternal.

DISPONIBLE HASTA EL 2 DE SEPTIEMBRE

# C U R S O S



## ***El curso de poda de árboles cítricos en Burriana ha sido todo un éxito***

Este curso, organizado con la colaboración de Pacte Ceràmic, Cooperativa Sant Josep de Borriana i Ajuntament de Borriana, tiene el objetivo de aumentar la profesionalización del sector agrícola. Este programa cuenta con una parte teórica y otra práctica. Gracias a su buena acogida se contará con una tercera edición para atender todas las peticiones.



## ***Desarrolla Turismo Burriana: entrena tus habilidades para una atención excelente***

La segunda edición de este curso no ha dejado indiferente a nadie. Para trabajar y mejorar las habilidades sociales en las relaciones profesionales. Profundizando en la calidad de comunicación y las capacidades efectivas de resolución de conflictos. Un programa gratuito que, bajo demanda de interés del alumnado, se podría ofertar mensualmente.



## ***Cursos de Certificado digital a los talleres de Administración, jardinería y Albañilería.***

En estas sesiones guiamos a cada alumno en la creación de su certificado digital y sus usos. Si no cuentas con los conocimientos o no has escuchado hablar de él puede hacer confuso todo el proceso, impartimos estas jornadas en los diferentes municipios consorciados. Ayudamos a que la población disponga del Certificado digital más fácilmente.



## ***Aprende a promocionar tu negocio mediante el Marketing***

Cómo potenciar un negocio local con el marketing digital, de una manera sencilla y económica. En esta jornada se hizo para proporcionar herramientas que ofrecen ventajas competitivas tangibles y permitan una adaptación ágil a un entorno empresarial en constante cambio.

## ***Jornada de Inteligencia Artificial en Vilafrades***

Los empleados públicos se han formado en esta materia para ofrecer un mejor servicio a la ciudadanía. La Inteligencia Artificial ha cobrado mucha fuerza en nuestro entorno en los últimos años y es una herramienta con multitud de funciones. Aquellos que trabajan al servicio de la población han optado por mejorar sus conocimientos de IA.



## ***Finalizan los cursos de informática con una excelente acogida del alumnado***

Borriana, Almassora, Betxi o L'Alcora han podido disfrutar de manera gratuita de un curso intensivo de informática básica. El alumnado ha aprendido a utilizar correo electrónico, realizar búsquedas en Internet o emplear un procesador de textos. Dada su buena acogida volveremos a visitar los municipios para llegar a más población.



## ***Curso Sacmi: Tareas diarias del prensista***

Una formación intensiva que responde a las necesidades del mercado laboral local y cuyos objetivos son fomentar la empleabilidad, mejorar la calidad y la seguridad en el trabajo, además de fortalecer la competitividad de las empresas de Castellón. El curso ha contado también con la colaboración de MACER, que ha explicado en primera persona la fabricación de moldes.



## ***Cursos cerámica Inkjet***

Tareas diarias del prensista, Photoshop para cerámica Inkjet o Técnicas creativas Inkjet, con algunos de los cursos que se ofrecen con el objetivo de mejorar las capacidades de todo aquel que quiera formar parte del tejido empresarial de los municipios cerámicos de la provincia. Los cursos son intensivos y gratuitos, lo que favorece la asistencia para todo aquel que lo desee.



# ENTREVISTA



En el marco del Pacte Territorial per l'Ocupació dels Municipis Ceràmics, hemos tenido la oportunidad de conversar con Ana Andrada, alcaldesa de Vilafamés. Quien nos ha contado cómo este pacto está influyendo positivamente en su municipio y en la región, y cómo están aprovechando las oportunidades que surgen en el ámbito de la formación y el empleo, especialmente en el sector cerámico. A continuación, compartimos su visión sobre estas iniciativas y el impacto que tienen en la comunidad.

**P.- ¿Cómo de útil veis las herramientas que ofrece el Pacto Cerámico, como el portal de empleo?**

**R.-** Toda creación de sinergias, colaboraciones y comunidades es siempre positiva. En este caso, al estar centrado en el sector del azulejo, es aún más relevante, ya que la inmensa mayoría de nuestra población depende directa o indirectamente de este sector, crucial en nuestras comarcas. Colaborar entre los municipios vecinos para ofrecer tanto lugares de ocupación como cursos de formación y otras actividades relacionadas con el sector cerámico solo puede ser enriquecedor y motivo de alegría. Además, es necesario.

**P.- Últimamente se ha impartido en Vilafamés un curso sobre inteligencia artificial aplicada a la gestión municipal. ¿Qué valoración hacéis sobre este tipo de iniciativas?**

**R.-** El curso de iniciación a las Inteligencias Artificiales fue muy útil y nos permitió descubrir nuevas herramientas de ayuda. Las IA han venido

para quedarse y deben servir para mejorar el día a día de la gente. Si se utilizan bien, pueden ser de gran provecho para muchos sectores, desde el administrativo hasta el tercer sector. Estamos en plena revolución y debemos celebrarlo y acompañarlo.

**P.- ¿Qué propuestas o necesidades trasladaría al Consorcio para mejorar los servicios que se ofrecen en Vilafamés?**

**R.-** Realmente, no se me ocurre ninguna nueva necesidad para trasladar al consorcio de mejora. La comunicación es fluida y siempre resolutive y colaborativa. Estamos muy contentos de formar parte del consorcio, tanto por su funcionamiento como por la comunicación entre los pueblos que lo componemos. Si se nos ocurre cualquier mejora, sabemos que solo tenemos que levantar el teléfono y se nos atenderá y resolverá, porque esa ha sido la manera de funcionar hasta ahora.

## ANA ANDRADA

*Alcaldesa de Vilafamés*

# Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos



[pacteceramic](#)



[www.pacteceramic.es](http://www.pacteceramic.es)



[informacion@pacteceramic.es](mailto:informacion@pacteceramic.es)